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Vielen Dank, dass Sie sich für unser Lautsprecherstativ entschieden haben.  

Um sicherzustellen, dass Sie mit diesem Produkt voll und ganz zufrieden sind, lesen Sie sorgfältig und 

verstehen Sie diese Bedienungsanleitung, bevor Sie unser Produkt verwenden. Bewahren Sie diese 

Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Die Bedienungsanleitung muss an alle nachfolgenden 

Anwender weitergegeben werden. 

 

Bedienungsanleitung beachten! 

 
 
 

 
Dies ist kein Spielzeug. Bitte lassen Sie Kinder nicht unbeaufsichtigt beim 
Umgang mit diesem Artikel. 

 
Alle Informationen in dieser Bedienungsanleitung wurden nach bestem Wissen und Gewissen kontrolliert. 
Weder Autor noch Herausgeber können jedoch für Schäden haftbar gemacht werden, die in Zusammenhang 
mit der Verwendung dieser Bedienungsanleitung stehen. 

 

 



 

Detailierte Sicherheitshinweise / Verwendung: 

 

 
 
 
Bitte beachten Sie die folgenden Sicherheitshinweise, um Fehlfunktionen, Schäden oder 
Verletzungen zu vermeiden: 
 
 
 

- Die tragenden Oberflächen sollten das gesamte Gewicht der darauf platzierten Geräte und 
allen zusätzlichen Bauteilen sicher aushalten können. Das Höchstgewicht eines 
Lautsprechers darf dementsprechend maximal 10 kg pro Stativ betragen. 
 
 

- Bei Verwendung mit Lautsprecher oder Monitorboxen, die das zulässige Gesamtgewicht 
überschreiten, können Schäden oder möglicherweise Verletzungen die Folge sein. 
 

- Lassen Sie beim Auspacken und Zusammenbau Vorsicht walten. Boden und Auflageplatte 
bestehen teilweise aus Glaselementen die u.U. leicht brechen oder zerkratzen können. 

 
 

- Nur die mitgelieferten Schrauben verwenden und die Schrauben ausreichend anziehen, damit 
die Halterung stabil ist und diese bei Verwendung keine Vibrationen oder Störgeräusche 
verursachen können. 

 
- Dieses Produkt ist ausschließlich für die Nutzung im Innenbereich konzipiert 

  
- Der Untergrund bzw. die Bodenoberfläche muss geeignet für den Gebrauch des Stativs sein. 

Achten Sie auf einen ebenen Untergrund. Bei Schrägstellung droht ein Umfallen oder 
Herunterfallen der Lautsprecher. 

 
- Verwenden Sie das Stativ nur mit Lautsprechern, die keine größere Auflagefläche haben als 

das Auflagepanel. Es besteht Kipp-und Sturzgefahr. 
 

- Achten Sie darauf, dass der Lautsprecher stabil auf der Auflagefläche steht. 
 

- Achten Sie darauf, dass Kleinkinder nicht im Nutzungsradius der Stative spielen, da durch ein 
Herabfallen der Lautsprecher oder Monitorboxen erhebliche Verletzungen entstehen können. 

 
- Dieses Produkt enthält Kleinteile, die Erstickungsgefahr beim Verschlucken hervorrufen 

können. Halten Sie diese Teile von Kindern fern. 
 

- Nutzen Sie zur Reinigung keine aggressiven, chemischen Reiniger.  

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



Lieferumfang und Aufbau 
 
Prüfen Sie beim Auspacken der Ware, ob alle unten in den Grafiken aufgeführten Teile enthalten sind. 
Der Aufbau ist recht intuitiv. Gehen Sie bitte nach den Schritten 1-6 vor,  die in den folgenden Grafiken 
aufgeführt sind. 
 
An der Rückseite des Vierkantrohrs befinden sich gummiverkleidete Einlässe. Durch dieses sog. 
„Cable-Management“ können Sie Lautsprecherkabel sauber und von vorne unsichtbar verlegen. 
 

 
 



      
 

 

 



 

Nutzen Sie die Stative nur für Lautsprecher deren Grundfläche sicher und stabil auf die Ablagefläche 

des Produktes passt und 25x25cm Bodenfläche sowie 10KG Maximalgewicht nicht überschreiten. 

Zum besseren Halt der Lautsprecher auf der Auflagefläche finden Sie im Lieferumfang sog. 

Moosgummi-Pads und ein längeres Band mit Klettverschluss. Nutzen Sie bei Bedarf beides, um dem 

Lautsprecher auf der Auflagefläche sicheren Halt zu verschaffen und diesen ggf. festzuschnallen. 

Nutzen Sie bei empfindlichen Böden (Stein, Parkett, etc.) die mitgelieferten weichen Schockabsorber-

Aufsätze („A7“), die neben der Vibrationsabsorption auch dazu dienen, die spitz-zulaufenden 

Bodenfüßchen zu umschließen. 
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Thank you for choosing our speaker stand.   

To ensure that you are fully satisfied with  

this product, please read carefully and understand this instruction manual before using our product. 

Keep these operating instructions in a safe place. The operating instructions must be passed on to all 

subsequent users. 

 

Follow the operating instructions! 

 
 
 

 
This is not a toy. Please do not leave children unsupervised when handling this 
item. 

 
All information in these operating instructions has been checked to the best of our knowledge and belief. 
However, neither the author nor the publisher can be held liable for any damage in connection with the use of 
these operating instructions. 

 

 



 

Detailed safety instructions / use: 

 
 
 
Please observe the following safety instructions to avoid malfunction, damage or injury: 
 
 
 

- The supporting surfaces should be able to safely withstand the entire weight of the equipment 
placed on them and all additional components. Accordingly, the maximum weight of a 
loudspeaker must not exceed 10 kg per stand. 
 
 

- If used with speakers or monitor boxes that exceed the permissible total weight, damage or 
possibly injury may result. 
 

- Exercise caution when unpacking and assembling. The base and support plate are partly 
made of glass elements that can easily break or be scratched. 

 
 

- Use only the screws supplied and tighten the screws sufficiently to ensure that the bracket is 
stable and that they cannot cause vibrations or noise when in use. 

 
- This product is designed for indoor use only 

  
- The ground or floor surface must be suitable for the use of the stand. Ensure that the surface 

is level. If the speakers are tilted, they may fall over or fall down. 

 
- Only use the stand with speakers that do not have a larger support surface than the support 

panel. There is a risk of tipping and falling. 
. 
 

- Make sure that the speaker is stable on the support surface. 
 

- Ensure that small children do not play within the usage radius of the stands, as significant 
injuries can occur if the speakers or monitor boxes fall. 

 
- This product contains small parts that may cause a choking hazard if swallowed. Keep these 

parts away from children. 
 

- Do not use aggressive chemical cleaners for cleaning.  

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Scope of delivery and assembly 
 
When unpacking the goods, check that all the parts listed in the diagrams below are included. 
The set-up is quite intuitive. Please proceed according to the steps 1-6 listed in the following graphics. 
 
There are rubber-lined inlets on the back of the square tube. This so-called "cable management" allows 
you to lay speaker cables cleanly and invisibly from the front. 
 

 
 



      
 

 

 



 

Use the stands only for speakers whose base fits safely and stably on the support surface of the 

product and does not exceed 25x25cm floor space and 10KG maximum weight. 

For a better hold of the speakers on the support surface, you will find so-called foam rubber pads and a 

longer strap with Velcro fastener in the scope of delivery. If necessary, use both to provide the speaker 

with a secure hold on the support surface. 

For sensitive floors (stone, parquet, etc.), use the supplied soft shock absorber attachments ("A7") 

which, in addition to absorbing vibrations, also serve to enclose the tapered floor feet. 
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